



# Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

## SUBNORMALES

Están efectuando un magnífico sorteo que da opción a que seamos generosos, El Patronato del Subnormal. Está realizando una labor de campeonato.

## OMNIUM

Los maestros del Omnium han pedido en Barcelona y en el Palacio Dalmases ser equiparados. Tienen derecho a lo que los demás maestros y son trabajadores. El tiempo del idealismo pasó. Ha cesado Sunyol, como presidente de Omnium Cultural en el Vallés. Le sustituye otro garriguense en el comando cultural catalán en el Vallés.

## EL DAGÀ

Películas de pelo en pecho y para gentes que lo tengan, han sido las del Dagà, según cuentan las crónicas. También se dice que el año que viene el Dagà estará dotado con un millón.

## COMISION RUERA

Esta Comisión que quiere editar las obras de Ruera, ha recogido ya el millón de pesetas, otro millón puede que se introduzca en los presupuestos municipales y nos falta otro millón para llegar a los tres que se precisan para editar la obra sinfónica del maestro. El catedrático doctor Salvador Llobet le preguntó al insigne maestro: ¿Prefiere le demos los tres millones o bien editemos? Ruera contestó: ¿Qué haría de los millones?

## CORTE DE LUZ

De 12 a 13'30 habrá cortes de luz, por Fecsa. Ultimamente se nos suele informar sobre estos cortes y así uno programa actividades. Este corte que anunciamos será hoy sábado.

## EL ATLETISMO

Es un deporte de forma a un nivel concordante a quienes lo practican. Da una marca especial incluso a las familias que son practicantes. Es una sociedad en convivencia y que mide las cosas a superar con cinta métrica o cronómetro. Esto dijo y otras muchas cosas el señor Llobet Arnán, como podrán comprobar en su momento en la sección dedicada a Centro de Estudios.

## PAJAROS

Vuelven los pájaros, después de haberse escondido, pues el termómetro bajó, según el servicio meteorológico local. Ya vuelve a sonreír la primavera.

## LAS ELECCIONES

A pesar de que dicen que el 20 de mayo empieza el período electoral, las opciones políticas se mueven en nuestro campo experimental. Es de esperar que estén ya acotados sus presupuestos que deben ser fantásticos a tenor de la publicidad que sale a la calle.

## DE BARBERÀ

Entrega un cuadro para el Hogar del Pensionista a través de ASVAT. De Barberà sigue en Sala Sant Jordi y en Caja de Sabadell está ahora Cayo Noblom.

## POLIDEPORTIVO

El campeonato escolar en su veintiuna jornada y su doceava edición, sigue teniendo la novedad de las competiciones polideportivas. Practican varios deportes los mismos chicos o chicas, para así poder escoger a gusto su opción deportiva del mañana. Jugamos.

## EXCURSIONES

Se multiplican sin fin. ASVAT irá a Viella y a Mallorca pronto. Nos ruega lo hagamos público y que indiquemos que ya se admiten inscripciones. A viajar.

## MAS CATALAN

En el Ayuntamiento se admiten escritos en catalán, los funcionarios estudian catalán, las placas de las calles serán en catalán, van a devolverse los nombres catalanes a las calles de nuestro Granollers. Parece que todo va bien. Gracias.

## NO SABEN EL NOMBRE DE NUESTRA PUBILLA

Banyuls de la Marenda fue escenario del paso del pubillaje sardanista. Lo publica con alarde fotográfico un gran periódico barcelonés. Pero al parecer desconoce el nombre de nuestra Marina Garrell y Travèria. Y en cambio el de la francesita estilizada sí. Paciencia.

## APARCAMIENTO

Vamos a ver si empieza o no empieza. No hubo, casi, huelga, pero el aparcamiento no se empieza. La construcción no huelgué.

## INFORMACION

Queremos dejar constancia de lo que há mejorado la información municipal de los plenos y las permanentes que facilita la Secretaría Municipal. Hay todos los detalles para que conozcamos a fondo la temática tratada y así termina una época del extracto. Escribamos, pues las palabras escritas pueden aclarar muchas confusiones.

## MANIFESTACION

Convocada y anunciada como legal, reunió el 15, junto al Pabellón a algunos centenares de personas de la comarca y comarcas vecinas. La imponente exhibición de las fuerzas de orden público, que no recordamos haber visto en 40 años, al menos reagrupadas así, impidió la manifestación desautorizada por el Gobierno. Hubo Asamblea y en Sindicatos unos doscientos manifestantes se refugiaron y se convirtieron en Asamblea. Hablaron miembros de opciones sindicales distintas, para terminar recaudando fondos para los parados. No pasó nada que lamentar y parece que el paso siguiente será el 1.º de Mayo.

## PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

La Casa Sindical se ha convertido en Presidencia del Gobierno y Delegación del AISS, por decreto ley y consiguiente orden complementaria. La Presidencia del Gobierno tiene un puesto en Granollers. Se ha hecho cargo de un edificio que se levantó entre otras aportaciones, con algunos millones del esfuerzo común granollerense. Y todos a convivir...

## DIVORCIO

Dicen que antes de hablar de matrimonio hay que pensar en el divorcio, unos. Otros, que antes de hablar de divorcio hay que casarse. Pura lógica prematrimonial, pues lo cierto que, a los que hace años estamos casados, la verdad, en momentos el divorcio nos suena a gloria, cuando vemos una mujer que nos hace revertir las ideas.

## FUERZA NUEVA

Es una opción política, que reconoce que el legado del 18 de julio es válido, con los ajustes necesarios. Es válido que seamos católicos sin concordato; es válido un nacional sindicalismo que permita al obrero llegar al poder; es válida la institución familiar y municipal, como lo demuestran las asociaciones familiares de vecinos; es válido que España siga el camino del honor, la unidad, la grandeza y la libertad. Y que el hombre es portador de valores eternos, lo que no le da carta blanca para no convivir. Fuerza Nueva se presentó en el Vallés y en general se acogió bien por el centenar de amigos del grupo que asistieron al acto. Pronto quizás se abra más al público en general, pero de momento las filas de esta opción política se cierran, para abrirlas solamente a quienes quieran servir a España.

## APLEC DE SANT VALERIA

En Llisà de Munt hay Aplec de Sant Valerià este domingo, con audiciones de sardanas mañana y tarde, a esa centenaria ermita.

## EL CORREDOR

Un arboricidio, como llama a esto F. Nadal, se está cometiendo en El Corredor. Los viejos de las organizaciones de Acción Católica recordamos los bosques de El Corredor que pisamos en aquellos Aplecs de los años cuarenta con Mossèn Lluís Martí (e.p.d.).

## LEGALIZACIONES

En Canovellas ya son legales las Asociaciones Seis Regiones y Asociación Cultural, y en La Torreta su Asociación de Vecinos. En Martorellas la Peña Flamenca. En La Roca otras muchas. Esto del asociacionismo está despertando. Parece que una asociación de vecinos de la zona sur de de Granollers no quiere se abra una gasolinera del señor Ganduxer, en la avenida General Mola; un poste de gasolina que está ya autorizado. A lo mejor lo consiquen (1).

(1) El movimiento contra la gasolinera es verdaderamente popular y parece que deberá reconsiderarse el permiso concedido. — N. de la R.



1.º aniversari de la mort de

## Isidre Bonamusa i Asturgó

La seva esposa Maria Cladellas Angelet, fills i familiars assabenten a les persones que el conegueren i aprecien, que el dia 1 de maig, a les 8 del vespre, tindrà lloc una missa a la Parròquia de Sant Esteve de Granollers.